

# EVALUASI PENGELOLAAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DESA (APBDES) TAHUN 2021 PADA PEMERINTAH DESA TAKERHARJO KECAMATAN SOLOKURO



Peneliti: Kharisma Putri Sholichati  
NIM: 1021910032

Dosen Pembimbing: Alfiana Fitri, S.A.,M.A.  
NIM: 1021910032



## 01. Deskripsi

penelitian ini adalah untuk mendapatkan temuan evaluasi dari pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) dengan menggunakan Pedoman Pengelolaan Keuangan Desa pada PERBUP Lamongan Nomor 22 Tahun 2015. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Takerharjo Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan, dengan menggunakan teknik analisis deskriptif terhadap data yang dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dalam penelitian ini dilakukan wawancara langsung dengan Kepala Desa, Perangkat Desa, dan warga Desa Takerharjo Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan. Diharapkan penelitian ini dapat memberikan manfaat teoritis dengan memberikan gambaran tentang pengelolaan keuangan dan administrasi publik agar dapat mencerminkan semangat good governance, serta memberikan manfaat secara praktis melalui output berupa hasil dari penelitian ini yang dapat dipergunakan sebagai referensi maupun literatur bagi penelitian selanjutnya dan sebagai inspeksi bagi pemerintahan dalam implementasi PERBUP Lamongan No.22 tahun 2015 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Desa dalam pengelolaan APBDes-nya. Ini

## 02. Rumusan Masalah

Bagaimana evaluasi pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) tahun 2021 pada pemerintah Desa Takerharjo Kabupaten Lamongan sesuai dengan Peraturan Bupati Lamongan No. 22 tahun 2015 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Desa.

## 03. Metode Penelitian

## 04. Analisa

Mintalah bantuan teman atau rekan untuk membantu mencapai tujuan dan mengurangi beban.

## 05. Analisis Hasil & Kesimpulan

Evaluasi yang dilakukan terhadap APBDesa Takerharjo menunjukkan bahwa pengelolaan APBDesa tersebut dijalankan dengan baik dan sesuai dengan PERBUP Lamongan NO.22 tahun 2015. Namun, ada beberapa catatan dimana ditemukan kurangnya transparansi pemerintah kepada masyarakat desa mengenai pertanggungjawaban kepada masyarakat atas pelaksanaan APBDesa Takerharjo. Hal tersebut dikarenakan sarana dalam penyampaian informasinya kurang efektif.

